

校歌の一節・子供たち一人一人の瞳を大人たち(全職員・保護者・地域の方々)が手をつなぎ、心をつなぐことで、美しく華やかに輝かせる願いを込めました。

# きらやかな瞳



全校生徒数

1年	88名
2年	109名
3年	124名
合計	321名

発行責任者  
校長 浅野 聡

## 学総市予選や今後の活動に向け 部長の熱きメッセージ!

### 良きマナー、全力プレーを

中間テストも終わり、生徒の皆さんはほっとしているときかと思えます。テストも返却されつつありますが、結果はどうだったでしょうか?しっかり振り返りをおいてください。

さて、いよいよ3年生は最後の大会となる学校総合川越市予選会が来週に迫ってきました。対戦相手や試合順等決まり、本番まで残り1週間、最高の準備をして大会に臨みましょう!

これまで3年生の皆さんは約2年間、決して思うような活動はできなかったかもしれません。でも、これまで練習してきた成果を思う存分すべて出し切ってください。そして全力プレーで試合に臨んでください。それが相手に対するマナーでもあり、皆さんにとっても納得する悔いなき戦いになると思います。

文化部の皆さんも、コンクールや展示会に向けて、運動部同様頑張ってください。校長先生をはじめ先生方全員、保護者の方々も、皆さんが「良きマナー」で、「全力プレー」をして、さわやかな笑顔で終われることを願っています。

#### 霞東中、Fight!!!

#### 【野球部】 部長 S.S

野球部は、「応援される野球部」を目標に、部活だけでなく、学校生活から意識して取り組んできました。学総では3年間自分たちを支えてくださった人たちに、一試合でも多く勝つことで恩返ししたいです。そのためにも、1つ1つのプレーを手を抜かず、全力でやっています。

#### 【サッカー部】部長 I.K

サッカー部では、県大会出場を目標に日々練習に励んでいます。自分の理想を現実にするためには、実力をつけていくことが大切ですが、その実力をつけていくためにも、何気ないプレーにも意図やこだわりを持っていくことも大切です。学総まで残された時間を充実させていくためにも、個々の意識を変えていき、悔いの残らない活動にしていきたいです。

#### 【ソフトテニス部】部長 O.R

ソフトテニス部は、これまで「学校一声を出して素早く行動」を目標に一生懸命練習してきました。一人一人が自分の課題を考え改善できるようにし、部活全体として全員で協力して活動してきました。これまで練習してきた成果を発揮できるように最後まで全力でプレーしていきます。応援よろしくお願いします。

#### 【バレーボール部】部長 O.H

私達バレーボール部は、県大会出場に向けて日々練習を重ねてきました。気持ちの波が激しく、思うように練習ができない時期もありましたが、自分たちはどうしたいのか、今の自分たちには何が必要なのかを全員で考えて、気持ちを1つに試合のイメージをしながら練習してきました。最後の大会、精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします!

#### 【卓球部】 部長 T.R

卓球部では、大会ベスト8を目標に日々練習に励んでいます。大会に出場する選手だけでなく、ベンチも一丸となって一球一球を大事にしたいです。一勝でも多く勝ち上がり目標を達成できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

#### 【男子バスケットボール部】 部長 S.Y

新人戦で敗退してから僕達は学総に向けて一生懸命練習してきました。コロナで部活ができない日もありましたが、各自トレーニングや自主練習をしてきました。僕達の代では最初で最後の大会です。今までの努力を存分に生かし、自分達の目標とする川越市優勝に向け、思いっきり暴れてきたいと思えます。

#### 【女子バスケットボール部】 部長 I.A

私達女子バスケットボール部は日々練習に全力で取り組んできました。3年生が卒業し、自分達が3年生になったとき、学校総合体育大会に向けてみんなで協力し合っここまですることができました。今まで積み上げてきたものを発揮し、悔いの残らないものになりたいと思います。一人一人が仲間であるということ意識してみんなで協力して最後の大会を楽しんでいきたいです。また、1・2年生とも協力し精一杯頑張ります。

#### 【柔道部】 部長 H.K

柔道部では、大会の時に本気で自分の柔道が出せるようにするため、日々の練習で技を極めたり、(裏面へ続く)

## 3年生は最後の大会! 悔いなき戦いを!

学校教育目標「自ら学び、心身ともに 健やかな生徒」 ○自ら意欲的に学ぶ生徒 ○心豊かで思いやりのある生徒 ○心身ともにたくましい生徒

技に入るスピードを速くしたりと、できることを全力でやってきました。本番では自分の柔道を出せるように頑張りたいです。

**【女子剣道部】 部長 E・K**

女子剣道部では、チーム一丸となつて勝つことを目標に日々の練習や他校との練習試合に取り組んできました。部活で十分に人数がそろわなかったり、みんなの気持ちやバラバラになつてしまつた時もありましたが、コミュニケーションをしっかり取るようにし、みんなの気持ちが一つになるようにしました。学総では今までやってきたことに自信を持ち、全力で戦ってきます。応援よろしくお願ひします。

**【男子剣道部】 部長 N・R**

男子剣道部では、学総での県大会出場を目指して、日々一人一人が練習を頑張ってきました。また、剣道部全体として挨拶や礼などの剣道の基本となる礼儀も徹底し、技だけでなく見た目の向上も目指してきましたので、応援よろしくお願ひします。

**【吹奏楽部】 部長 N・M**

私たち吹奏楽部は8月のコンクールが3年生最後の大会になります。昨年は思うように練習をすることができずに悔しい思いをしました。今年はその悔しさをバネに顧問の先生やコーチの教えを1つ1つ吸収して練習していきます。吹奏楽部一同いい音楽が届けられるように頑張ります。

**全校保護者会  
部活動保護者会  
部活動見学会  
ありがとうございました  
ございました**



五月六日（金）今年度もまだコロナ禍ということで、オンライン形式で行いました。多くの皆様にご来校いただき、保護者会全体会・学級懇談会、部活動保護者会とご参加いただきました。誠にありがとうございました。部活動の見学会では、生徒の熱心な活動の様子を多くの保護者の方に見ていただきました。今後保護者の方々、地域の方々に学校内を見ていただく機会を少しずつ広げていければと考えております。よろしくお願ひいたします。



**【美術部】 部長 S・M**

美術部は、夏の美術部展に向けて日々活動をしています。また、これから体育祭や三送会などの行事で部員全員で協力する場面も多いので、一人一人が全力で取り組み、これからの活動を成功で終わらせられるように頑張りたいです。

**【科学技術部】 部長 N・i**

科学技術部に学総はありますが、今後は金属加工をしてストラップを作りながら、クロムブックでプログラム学習など、今までやったことがないような新しく楽しいことをやり続けて「いききたい」です。

**定期健康診断実施  
治療勧告が出されたら早めの  
治療をお願いします。**

四月当初より実施されていきました定期健康診断が、六月の歯科健診で終了しました。学校より治療勧告が出された場合は、早めに医療機関を受診し、対応していただくようお願いいたします。学力をつけるのも、部活動で力を発揮するにも、心身ともに健康第一！ご協力よろしくお願ひいたします。

**中間テスト終了**

五月二十六・二十七日に全学年、五教科のテストを実施しました。一人一人勉強に励み、最高の自分への挑戦をしました。成績個票を配付時に、携帯メールでお知らせします。

**保護者の皆様へ**

【学校公開週間について】  
先日お知らせしましたが、六月二十日（月）～二十四日（金）を学校公開週間として、保護者・地域の方々に学校を見ていただく機会を設けさせていただきます。まだまだコロナ禍ではありますので、感染症対策を講じながらの公開となります。ご来校の際は、できるだけ分散していただくとともに、マスクの着用、会話を控える等、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

**【熱中症対策として】**

霞ヶ関北地区社会福祉協議会の皆様から熱中症対策として経口補水液OS-1を一学年の生徒数分寄贈していただきました。本校としては、体育の授業や夏場の部活動、9月の体育祭として利用させていただきます。ご了承ください。